

# Orléans : le Parti Socialiste a t-il trouvé son nouveau point Faure ?

Publication : mardi 20 février 2018 13:41

---

Mag'Centre, 20 février 2018

## Orléans : le Parti Socialiste a t-il trouvé son nouveau point Faure ?

mardi, 20 février 2018

J'aime 225     

Qui c'est le plus fort, évidemment c'est Olivier. Olivier Faure le député de Seine-et-Marne, patron du groupe à l'Assemblée. Il est vrai que les socialistes ces temps-ci n'ont pas tellement le cœur à chanter. Olivier Faure, c'est celui qui s'est sacrifié, un peu maso, un peu suicidaire, genre mission impossible, c'est lui qui est chargé de donner le coup de pied au fond de la piscine pour faire remonter un parti qui a coulé corps et bien à la présidentielle et aux législatives. Ils sont quatre à briguer le poste, mais il part largement favori.



Olivier Faure et ses militants socialistes lundi à Ingré.